

Kleine Anfrage

der Abgeordneten Jutta Blatzheim-Roegler (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Radschnellwege in Rheinland-Pfalz

Radschnellwege werden mittlerweile im Nahverkehr nachgefragt und als einen wichtigen Baustein gesehen, um der steigenden Nachfrage von Pendlerinnen und Pendlern nach einem verkehrssicheren Umstieg auf alternative Verkehrsträger nachzukommen. Die Regierungskoalition in Rheinland-Pfalz hat sich zum Ziel gesetzt, in dieser Legislaturperiode die Infrastruktur für den Radverkehr – auch im Segment Radschnellwege – auszubauen.

Vor diesem Hintergrund frage ich die Landesregierung:

1. Welche konkreten Maßnahmen für die Umsetzung von Radschnellwegen sind in Rheinland-Pfalz vorgesehen?
2. Gibt es zusätzlich zu den Planungen der Landesregierung kommunale Initiativen für Radschnellwege?
3. Wie werden Umwelt- und Verkehrsfachverbände in die Planungen für Radschnellwege eingebunden?
4. Welche finanziellen Mittel hat die Landesregierung – auch zur Unterstützung kommunaler Initiativen – für den Bau von Radschnellwegen geplant?

Jutta Blatzheim-Roegler